

# RAPPORT ANNUEL



**Fondation  
Santé Rimouski**

Au cœur de la santé régionale



# Au cœur de la santé régionale



# Table des matières

3	Mot de la direction du CISSS du Bas-Saint-Laurent
4	Mot de la direction du de la Fondation Santé Rimouski
5	Nouveau nom, nouvelle image
6	Une année remarquable pour le 40 <sup>e</sup> anniversaire de la Fondation
7-8	Unis pour une même cause
9	2023-2024 en chiffres
10-11	Investissements de la Fondation
12-13	Nos événements rassembleurs
14	Nos campagnes de sollicitation
15	Un fonds créé en l'honneur d'Arianne Dubé
16-17	Une communauté engagée
18	Membres à vie et honoraire
19	Des bénévoles avec le cœur sur la main

## Ensemble, faire la différence pour une communauté en santé

Depuis 40 ans, la Fondation Santé Rimouski est au cœur de la santé régionale grâce à ses actions concrètes pour l'Hôpital régional, le CHSLD, le CLSC, le soutien à domicile et autres installations associées. Ce sont plus de **20 M \$** qui ont été investis pour mieux soigner, ici, en région.

Derrière le financement de tous ces équipements médicaux et projets mobilisateurs, il y a la force d'un grand mouvement de solidarité qui rassemble des milliers de donateurs, partenaires et bénévoles.

## Nos valeurs guident nos actions

**Être innovant** : imaginatif, proactif, flexible

**Être engagé** : mobilisé, déterminé, solidaire

**Être intègre** : responsable, authentique, loyal, respectueux

**Être altruiste** : attentif, bienveillant, présent



## Mot de la direction du CISSS du Bas-Saint-Laurent

### Jean-Christophe Carvalho

Président-directeur général du  
CISSS du Bas-Saint-Laurent

#### De grandes réalisations depuis 40 ans

Pour une organisation comme le CISSS du Bas-Saint-Laurent qui a pour objectif principal d'offrir des soins et des services de santé de la plus haute qualité à la communauté bas-laurentienne, pouvoir compter sur une fondation dynamique et engagée comme la Fondation Santé Rimouski se révèle tout aussi primordial qu'inspirant.

En cette année marquée par son quarantième anniversaire et l'évolution de l'image de marque qui vient en consolider la mission, les valeurs fondamentales de la fondation rayonnent, notamment la solidarité envers la population, l'humanisme au cœur de son approche ainsi que le leadership visionnaire et philanthropique dont elle fait preuve. Pour donner aux médecins et aux travailleurs et travailleuses de la santé des moyens leur permettant de se réaliser, pour avoir un impact positif dans le quotidien des usagères ou usagers, de leur famille et des personnes proches aidantes, elle propose des campagnes et des activités toujours aussi mobilisatrices suscitant l'intérêt et la générosité des donatrices ou donateurs et elle soutient des projets porteurs pour notre établissement.

Je tiens à souligner l'apport essentiel de la fondation depuis ses tout débuts et je lui suis reconnaissant pour tout le travail accompli. Je suis fier du solide partenariat qui unit nos organisations et qui nous permet d'avancer côte à côte. La Fondation Santé Rimouski est une force vive à l'avant-garde des innovations : ancrée dans le présent tout en se fondant sur les apports essentiels du passé, elle est résolument tournée vers l'avenir.



La Fondation Santé Rimouski soutient les orientations stratégiques du CISSS du Bas-Saint-Laurent (installations de Rimouski) afin de contribuer à l'amélioration continue des soins et services de santé offerts à la population.



## Mot de la direction de la Fondation Santé Rimouski

### Pierre-Luc Harrison

Président du conseil d'administration

Un vent de renouveau. C'est probablement l'expression qui résume le mieux la dernière année à la Fondation Santé Rimouski. Une nouvelle identité, plus moderne, qui révèle l'évolution de notre organisme depuis sa création tout en reflétant son dynamisme. La création de nouvelles activités dont la Journée du grand Merci et le retour du 5@7 reconnaissance aux bénévoles. L'arrivée de Caroline Pelletier à la direction générale qui, avec son leadership et son engagement profond envers la santé de notre communauté, insuffle une nouvelle dynamique à notre organisation.

Notre équipe est fière de vous partager les résultats du travail accompli en 2023-2024. Des réalisations rendues possibles grâce à la mobilisation et à la générosité de nos partenaires, donateurs, bénévoles et aux milliers de participants qui ont répondu présents lors de nos événements. En termes d'engagements, la Fondation Santé Rimouski est fière d'avoir investi près de 1 M \$ pour le financement d'une vingtaine de projets et équipements diversifiés. En terminant, je tiens à saluer le travail de l'équipe permanente et du conseil d'administration pour faire rayonner, au quotidien, la Fondation.



### Caroline Pelletier

Directrice générale

Depuis 40 ans, la Fondation Santé Rimouski incarne la solidarité et l'excellence dans le domaine de la santé. Je suis animée par un profond sentiment d'honneur et d'enthousiasme de pouvoir contribuer au développement de ce leader philanthropique de notre région.

Vous avez été plus de 2 800 personnes à prendre part à nos événements bénéfiques, sans compter nos nombreux donateurs ainsi que la centaine de bénévoles à nous prêter main-forte. Derrière la réussite de chacun de ces événements se dresse aussi plusieurs partenaires sur qui nous pouvons compter.

Voir votre engagement envers notre cause est une grande source de motivation dans mon nouveau rôle de directrice générale. C'est l'union qui fait la force! Ensemble, nous continuerons à bâtir un avenir où la santé est une priorité pour tous.





## Un nouveau chapitre inspirant

Un vent de changement souffle sur notre organisme. En janvier 2024, la Fondation du Centre hospitalier régional de Rimouski devient la Fondation Santé Rimouski. Un nouveau nom, mais également une nouvelle image de marque qui reflète mieux notre mission et la portée de nos actions pour les installations desservies.

Cette annonce est le résultat d'un grand chantier de réflexion amorcé en 2022 lors de notre planification stratégique.

Le nouveau logo conserve l'emblème des deux humains qui se soutiennent, mais qui maintenant forment un cœur, un tout. Le cœur est un symbole intemporel qui éveille instantanément des sentiments positifs et qui est étroitement lié à la santé, au bien-être et à la solidarité.

La présence du vert découle de la fusion du jaune et du bleu de notre ancien logo. Le vert est la couleur de l'espérance et de la vie. Il symbolise l'équilibre, la croissance et la santé. Le bleu, présent depuis les tout premiers débuts de l'organisme, évoque le respect du passé. Il symbolise la confiance et la loyauté.

L'ajout du slogan « **Au cœur de la santé régionale** » reflète parfaitement notre mission et vient appuyer l'actualisation du logo.

Pour appuyer sa nouvelle orientation, la Fondation a déjà effectué plusieurs actions, dont la mise à jour du site Web, la conception de divers visuels et la réalisation d'une **vidéo corporative**. Cette image renouvelée continuera de se révéler graduellement sur l'ensemble de nos communications.



**Fondation  
Santé Rimouski**

Au cœur de la santé régionale



# Une année remarquable pour le 40<sup>e</sup> anniversaire de la Fondation

Le 13 octobre 2023 marquait les 40 ans de la Fondation Santé Rimouski. Dans les semaines et mois qui ont suivis, plusieurs activités ont été organisées pour souligner ce jalon important de notre organisme.



Octobre, Marché public

Nos festivités ont commencé au Marché public de Rimouski, où nous sommes allés à la rencontre des gens, partageant avec eux de délicieuses pommes et du pop corn tout en évoquant notre mission et nos accomplissements.



Novembre, AGA

Notre campagne postale hivernale a été l'occasion de réfléchir sur les 40 années écoulées et sur les réalisations significatives que nous avons accomplies grâce à l'appui continu de nos donateurs, partenaires et bénévoles.



Lors de notre assemblée générale annuelle, nous avons eu le plaisir de célébrer cet anniversaire avec nos membres. Un moment fort de la soirée fut le dévoilement de nos quatre nouveaux membres à vie (voir page 18).



Journée du grand Merci

Nos célébrations ont également donné naissance à une nouvelle initiative inspirante : la Journée du grand Merci, organisée le 29 janvier. Ce fut l'occasion pour notre équipe et nos administrateurs de remercier personnellement plus de 300 donateurs pour leur soutien indéfectible.



Le 29 janvier a également marqué le retour de notre événement 5@7 de reconnaissance des bénévoles, où nous avons exprimé notre profonde gratitude pour leur dévouement tout au long de l'année.



Unis pour une  
même cause

## L'équipe de la permanence

Voici cinq femmes passionnées qui incarnent un mélange harmonieux d'expériences diversifiées. Chaque jour, elles travaillent main dans la main pour réaliser notre mission et mobiliser notre communauté à la cause de la santé.



**CAROLINE PELLETIER**  
Directrice générale



**MARIE-JOSÉE ST-AMAND**  
Directrice des événements



**VÉRONIQUE BRIÈRE**  
Directrice des communications



**KARINE GIASSON**  
Responsable des relations  
avec les donateurs et des  
campagnes annuelles



**Carole Cimon**  
Responsable de la  
comptabilité



Le conseil d'administration se joint à l'équipe permanente pour exprimer sa gratitude envers Stéphanie Boulianne pour ses six années de service en tant que directrice générale. Nous tenons à souligner sa précieuse contribution à la croissance et au développement de la Fondation au cours de ces dernières années. Nous lui souhaitons tout le succès possible dans ses projets futures.

# Un conseil d'administration fort et dynamique qui s'investit avec cœur pour la santé des gens d'ici



**PIERRE-LUC HARRISON**  
Président



**MARC CÔTÉ**  
Vice-président



**JOANIE ARSENAULT**  
Trésorière



**OLIVIER HÉBERT**  
Secrétaire



**JEAN-MARTIN BEAULIEU**  
Administrateur



**JOANIE LECLERC**  
Administratrice



**DRE NATHALIE DIONNE**  
Administratrice



**LOUIS-VINCENT ALBERT**  
Administrateur



**DR DANIEL BRAZEAU**  
Administrateur



**ANTOINE PERRON**  
Administrateur



**GENEVIEVE RIOU**  
Administratrice



**ISABELLE RIOUX**  
Administratrice



**MÉLANIE POTVIN**  
Administratrice



## ÉTATS FINANCIERS

<b>REVENUS ANNUELS NETS</b>	<b>1 791 791 \$</b>
Dons et souscriptions de campagnes annuelles	401 366 \$
Activités de financement	450 641 \$
Revenus de placement (Variation de la JVM)	970 442 \$
Parc de stationnement	(30 658 \$)
<b>AUTRES CHARGES</b>	<b>566 891 \$</b>
Activités de bienfaisance	184 043 \$
Collecte de fonds	138 204 \$
Gestion et administration	244 644 \$
<b>EXCÉDENT (INSUFFISANCE)</b>	<b>1 224 900 \$</b>
<b>ÉQUIPEMENTS &amp; PROJETS RÉALISÉS (AU CISSS DU BAS ST-LAURENT)</b>	<b>1 444 532 \$</b>
<b>SOLDE DES ENGAGEMENTS (ÉQUIPEMENTS MÉDICAUX ET PROJETS)</b>	<b>2 431 838 \$</b>

Les **frais administratifs de la Fondation sont de 14 % des revenus** normalisés durant l'année. Cette donnée démontre l'importance que nous accordons à notre saine gestion financière pour honorer nos investissements. Ce succès, nous le devons à nos fidèles donateurs, bénévoles et partenaires qui s'impliquent activement pour une collectivité en santé.



Investissements  
de la Fondation



# Projets autorisés 2023-2024

Grâce à votre générosité, la Fondation s'est engagée à investir près de **990 000 \$** dans la réalisation de divers projets liés à l'humanisation des soins et à l'achat d'équipements médicaux à l'Hôpital régional de Rimouski et ses différentes installations. En voici quelques-uns :

## **Projet majeur de murales au CHSLD (342 900 \$)**

Ce projet déployé sur trois ailes du CHSLD procurera de nombreux bienfaits sur les résidents en offrant un milieu de vie plus agréable tout en leur créant des points de repères familiers. Les murales sont reconnues pour diminuer les épisodes d'errance, réduire le stress et renforcer le sentiment de bien-être.

## **Lunettes de réalité virtuelle (101 800 \$)**

La réalité virtuelle permet de diminuer l'anxiété et la perception de la douleur des usagers. Les unités de pédiatrie, d'hémodialyse, d'héмато-oncologie, de médecine, ainsi que le GMF et le CHSLD seront dotés d'un casque de réalité virtuelle.

## **Deux échographes compacts pour le département de radiologie (75 000 \$)**

Cet ajout permettra de maintenir le service d'infiltration sous échographie et de répondre à la demande croissante, sans affecter les autres types d'examen nécessitant le même équipement.

## **Mobilier spécialisé pour l'unité de psychiatrie (72 000 \$)**

Afin d'offrir un environnement sécuritaire et confortable aux usagers hospitalisés ainsi qu'au personnel de la santé de cette unité, la Fondation a permis l'acquisition de mobilier lesté spécialisé, sécuritaire et durable pour les aires communes de l'unité psychiatrique (salon et salle à manger).

## **Appareil de nettoyage et de désinfection automatisé pour le département de cardiologie (61 500 \$)**

Cet appareil de nettoyage et de désinfection automatisé permettra aux équipes de soins de diminuer considérablement le temps nécessaire au processus de désinfection en plus de limiter l'exposition des technologues aux substances irritantes du produit désinfectant.

## **Échographe pour le groupe de médecine de famille universitaire de Rimouski (31 000 \$)**

Cette acquisition permettra d'offrir aux apprenants un programme de formation à l'échographie ciblée afin de les initier à cette pratique afin d'améliorer leurs compétences ainsi que le processus de diagnostic.

## **Physiothérapie en piscine pour les personnes souffrant de douleurs chroniques (22 500 \$)**

## **Les *Insoumis* - art-thérapie (10 000 \$)**

## **Modernisation de la chambre de traitement pédiatrique en hémato-oncologie (9 700 \$)**

## **Fresque pour la salle d'attente du programme enfance-famille (6 600 \$)**

## **Fauteuils pour la salle d'attente de radio-oncologie (5 500 \$)**

## **Matériel didactique pour la clientèle jeunesse (3 000 \$)**

**Et plus encore!**

# Nos événements rassembleurs



## Réanima-Don

Samedi 8 juillet

La première édition du Réanima-Don, présentée par Desjardins, a permis d'amasser **30 150 \$** au profit de la Fondation Santé Rimouski et de la 57<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec. Sous un soleil radieux, 8 équipes de 10 participants ont pu s'illustrer lors de 9 épreuves physiques inspirées de situations d'urgence que vivent au quotidien les premiers répondants.

## Défi des Monts

Samedi 15 septembre

Sous la présidence d'honneur de Jérôme Gagné, des Clinique Physio Ergo Sylvain Trudel et de Marc Côté, pharmacien propriétaire chez Familiprix Marc Côté, le Défi des Monts a rassemblé plus de 100 randonneurs au Canyon des portes de l'Enfer. Grâce aux efforts de chacun, l'activité a permis de récolter **53 520 \$** pour promouvoir la santé locale.



## Loto Voyage

Février à octobre

Pour souligner ses 40 ans, la Fondation bonifie la valeur totale de sa Loto Voyage. Ce sont donc 22 prix, totalisant 80 500 \$, qui seront tirés pour cette nouvelle édition. Les 1275 billets se sont envolés rapidement. Bénéfice de : **114 031 \$**



## Grande dégustation

Vendredi 17 novembre

Sous la présidence d'honneur de Julie Thériault et Rock Morel de SEMA, La Grande dégustation a permis d'amasser un généreux montant de **84 343 \$**. Le temps d'une soirée, les convives ont été transportés dans l'univers pittoresque de la Bourgogne. L'encan virtuel, présenté par le Groupe Ouellet Bolduc, Valeurs mobilières Desjardins, a lui aussi suscité beaucoup d'intérêts avec une cinquantaine de lots aux enchères.



## Mois des petits héros

Février

Pour une huitième année, la Fondation et son partenaire L'Océanic de Rimouski, ont fait de février, le Mois des petits héros. Cette initiative vise avant tout à souligner le courage et briser l'isolement des enfants suivis en pédiatrie ou en pédopsychiatrie à l'Hôpital régional de Rimouski par le biais d'un avant-midi VIP mémorable. C'est aussi l'occasion d'amasser des dons. Cette année, **835 \$** ont pu être récoltés afin de financer des séances de zoothérapie pour les enfants.



## Arrache-Cœur

Mardi 28 mai

L'Arrache-Cœur, présenté par Desjardins, a réuni près de 900 participants, pour effectuer l'ascension de cinq kilomètres de l'avenue de la Cathédrale. L'événement a permis de recueillir **21 561 \$** pour les soins et des services de santé offerts en cardiologie à l'Hôpital régional de Rimouski.



## Golf Santé

Jeudi 13 juin

Présenté par Construction Albert, le Golf Santé a permis d'amasser **46 090 \$**. 128 joueurs étaient réunis au Club Les Saules. La partie s'est clôturée par un 19<sup>e</sup> trou festif, présenté par Les Électriciens Desjardins. En marge du Golf Santé, la Fondation tenait également la Loterie Santé Villeneuve Volvo, une cagnotte en ligne sous forme de moitié-moitié dont le tirage s'est déroulé le soir de l'événement.



## Relais à vélo Aldo Deschênes

Samedi 15 juin

Le Relais à vélo Aldo Deschênes, présenté par Puribec, était de retour dans sa formule locale. 42 cyclistes ont parcouru 100 ou 150 kilomètres à travers les paysages de Rimouski-Neigette et de La Mitis. La cagnotte de **32 519 \$** récoltée sera entièrement dédiée à la réalisation de plusieurs projets en oncologie à l'Hôpital régional de Rimouski.

# Nos campagnes de sollicitation

En 2023-2024, la Fondation a tenu deux campagnes de sollicitation postale. Grâce à votre générosité envers la cause de la santé, nous avons amassé un montant cumulatif de **245 647 \$**. Ces sommes serviront à financer divers projets à l'Hôpital régional de Rimouski et ses différentes installations.

## Hiver



### Souignons 40 ans d'histoire

Reconnaître le passé, célébrer le présent,  
pour un avenir en santé

Nos portes-paroles de la campagne:  
Lise St-Pierre (membre fondatrice),  
Alexandre Dionne (participant et  
donateur) et Gabrielle Bernatchez  
(bénévole, participante et donatrice)

## Printemps



À l'âge de 10 ans, Maïka a reçu un diagnostic de dermatomyosite avec des critères de lupus, une maladie rare d'origine immunitaire. Les bons soins reçus et tous ces moments à côtoyer le personnel hospitalier l'ont inspirée à devenir infirmière pour, à son tour, avoir le même impact dans la vie d'autres familles.

## Auprès des usagers

En collaboration avec le CISSS du Bas-Saint-Laurent, la Fondation réalise également en continu une campagne auprès des usagers ayant reçu des soins au CHRR. Ils sont ainsi invités à contribuer à la fondation en lien avec les bons soins et services reçus.



## Un fonds créé en l'honneur d'Arianne Dubé

Le 26 juin, c'est avec beaucoup d'émotion que la Fondation Santé Rimouski, la Fondation Santé Mitis et la Fondation pour les personnes déficientes intellectuelles se sont unies, en collaboration avec le CISSS du Bas-Saint-Laurent, pour lancer le Fonds Arianne.

Créé en l'honneur d'Arianne Dubé, éducatrice spécialisée au CISSS du BSL, décédée accidentellement en novembre dernier, ce fonds régional permettra de financer l'achat d'équipements médicaux spécialisés, la réalisation de projets novateurs et les services directs aux usagers pour la Direction des programmes de déficiences intellectuelle, TSA et déficience physique.

Arianne était une jeune femme pleine d'ambition, énergique et rassembleuse. Elle ne craignait pas de donner son opinion pour faire changer les choses. Prévoyante et organisée, elle s'assurait que personne ne manque de rien.

C'est avec ce désir de lui rendre hommage que son conjoint, Nicholas Lepage, a souhaité la création de ce fonds pour poursuivre ce qu'elle faisait avec dévouement au quotidien dans son travail, prendre soins de cette clientèle pour qui elle vouait un grand respect.

Les fonds alloués pour les projets novateurs et les services aux usagers seront distribués de la manière suivante :

- 70 % répartis de manière équitable entre la Fondation Santé Mitis et la Fondation Santé Rimouski.

- 30 % pour la Fondation pour les personnes déficientes intellectuelles du Bas-Saint-Laurent (CRDI-BSL).





Une communauté engagée





## Une communauté engagée

Chaque année, des individus et entreprises de la région se mobilisent pour organiser des activités et collectes de fonds visant à soutenir les projets de la Fondation. C'est un privilège d'être choisie par toutes ces personnes qui souhaitent faire une différence dans les soins et services de santé offerts dans notre région.

### Initiatives

Depuis plusieurs années, **Métal du Golfe** invite la population à récupérer ses rebuts ferreux en les recyclant au profit de la Fondation. En 2023-2024, ce partenariat de fer a permis de récolter **26 196 \$**.

Bel exploit pour **Endurance Hockey 2**. Cette initiative de Junior Pouliot et Nicolas Thibeault a amassé près de **19 808 \$** au profit de la Fondation Santé Rimouski.

Le 26 septembre, pour souligner leur 10 anniversaire, la clinique **Physiothérapie Mouvement Plus** a fait don de 10 \$ pour chaque traitement donné. C'est la somme de **865 \$** qui a pu être amassée.

En octobre, **Poitras Meubles et Design** organisait le concours Une brassée à votre santé. La totalité de la vente des billets, soit **8 000 \$**, a été remise à la Fondation.

Grâce à l'initiative de l'Association étudiante du Conservatoire de musique de Rimouski, **Un show, une cause**, un montant de **3 305 \$** est remis au Fonds Frédéric St-Pierre.

En mars, le **Mois des bébés plantes**, une initiative de l'horticultrice Mélanie Grégoire, a amassé **6 811 \$** pour le département de néonatalogie de l'Hôpital régional de Rimouski.

Du 29 avril au 5 mai, la **Campagne biscuits Sourire de Tim Hortons** a permis de remettre un montant de **16 121 \$** à la Fondation. En nouveauté cette année, l'entreprise qui commandait en ligne le plus grand nombre de biscuits se voyait remettre le trophée du Méga Biscuit Sourire. Merci à Miralis qui a remporté les honneurs avec une commande de 35 douzaines.

Dans le cadre de leur cours de management au Cégep de Rimouski, Sarah et Maxime ont organisé un atelier de sushis. L'activité leur a permis de récolter **1 790 \$**.

En juin, le **Lave-O-Don** organisé par Jean-François Lévesque de **VitroPlus | Ziebart** pour le département de pédiatrie a récolté **2 600 \$**.

**Buropro Citation** Rimouski a remis **1 613 \$** à la Fondation dans le cadre de son Bazar du livre.



## Membres à vie & honoraire

### Membres à vie

Nous avons profité des célébrations du 40<sup>e</sup> anniversaire de la Fondation pour introniser, lors de l'AGA de novembre 2023, quatre nouveaux membres à vie, soit **Monique Gastinel** et **Astrid Henry** ainsi que **Claude Dionne** et **Valmond Santerre**.



Ces quatre nouveaux membres à vie viennent s'ajouter à **Alphonse Boucher**, **Dr Bernard Jalbert**, **Gaston Heppell**, **Lise Vignola**, **Claude Couture**, **Dr Daniel Dionne**, **J. Alfred Gosselin**, **Suzanne B. Brillant**, **Donald McKenzie**, **Dr Yvan Boucher**, **Lise Saint-Pierre**, **Yolande L. Sirois** et **Gaétan Lavoie**.

### Membre honoraire

**Anna Michaud**

Au fil des années, toutes ces merveilleuses personnes ont investi leurs efforts dans l'épanouissement et le développement de la Fondation, ayant un impact significatif sur ses succès passés, actuels et futurs. Nous saluons leur contribution exceptionnelle!

# Des bénévoles avec le cœur sur la main

Nos bénévoles sont essentiels à la réalisation de notre mission. Ils ont été une centaine à mettre la main à la pâte cette année. Qu'ils soient sur nos comités organisateurs, membres du conseil d'administration, présents aux événements pour leur bon déroulement ou encore au soutien clérical, ils font une différence considérable. Nous les remercions du fond du cœur pour leur précieuse contribution.



**Lors du 5@7 reconnaissance des bénévoles, nous avons procédé à la nomination de trois lauréats :**

Le prix **DÉCOUVERTE** a été décerné à **Stéphanie Lechasseur** pour s'être démarquée pour son sens de l'initiative, sa bonne humeur contagieuse et son efficacité au sein du comité organisateur du Relais à vélo Aldo Deschênes. Elle a su faire une différence remarquable.

Le prix **CONTINUITÉ** a été décerné à **François Boulanger** pour son dévouement, sa rigueur et sa fidélité envers le Défi des Monts. François nous fait profiter de sa longue expertise en événement de randonnée pédestre depuis 2016.

Le prix **RELÈVE** a été décerné à **Étienne Carrier** pour son énergie contagieuse, sa curiosité et son intérêt envers la cause. Ce prix souligne l'importance d'assurer la continuité et de bénéficier de l'expertise des moins de 30 ans qui ont à cœur de s'engager pour leur communauté.



# Calendrier

# 20<sup>24</sup><sub>25</sub>

## **LA GRANDE DÉGUSTATION**

Vendredi 15 novembre à l'Hôtel Rimouski

## **LOTO VOYAGE**

Premier tirage en février 2025

## **LE MOIS DES PETITS HÉROS**

Février 2025

## **ARRACHE COEUR**

3 juin 2025

## **GOLF SANTÉ**

12 juin 2025

## **ET PLUS ENCORE**

150, avenue Rouleau  
Rimouski (Québec) G5L 5T1

418 724-8580

[fondationsanterimouski.com](http://fondationsanterimouski.com)

